



PEREKONOMIAN RAKYAT

Pasar Beringharjo Buka Sampai Malam

JOGJA—Mulai Rabu (11/4), Pasar Beringharjo akan buka hingga pukul 21.30 WIB.

Salsabila Annisa Azmi
salsabila@harianjogja.com

Selain menyiapkan stok dagangan, para pedagang kini juga mulai mengatur sistem sif jaga lapak. Banyak pedagang, hingga kini menganggap jam operasional pasar itu masih dalam tahap uji coba.

Salah satu pedagang batik di Pasar Beringharjo, Aning, mengatakan kabar yang beredar bahwa Pasar Beringharjo akan buka selama 24 jam tidak benar. Dikatakannya,

Banyak pedagang, hingga kini menganggap jam operasional pasar itu masih dalam tahap uji coba.

Ketua Paguyuban Pedagang Beringharjo Pagar Harjo, Ujun Djunaedi, mengatakan tidak ada masa percobaan untuk program penambahan jam operasional Pasar Beringharjo.

"Semula kan buka sampai pukul 17.00 WIB, sekarang ditambah sampai pukul 21.30 WIB. Jadi yang benar itu penambahan jam buka, bukan dibuka 24 jam," katanya kepada *Harian Jogja*, Selasa (10/4). Itulah sebabnya, banyak pedagang berharap penambahan jam operasional itu akan berdampak pada bertambahnya penghasilan pedagang. Palsalnya, jika bukan pada hari libur, Pasar Beringharjo kini kerap sepi pengunjung, terutama saat siang hari.

"Seharusnya serempak ada sistem shift pedagang yang berjaga, tapi ini kan baru percobaan seminggu, kalau tetap sepi tidak akan dijalankan lagi," kata Aning.

Selengkapnya, Ketua Paguyuban Pedagang Beringharjo Pagar Harjo, Ujun Djunaedi, mengatakan tidak ada masa percobaan untuk program penambahan jam operasional Pasar Beringharjo tersebut. Dia mengatakan sejauh ini pedagang Pasar Beringharjo sebetulnya sudah setuju dengan program tersebut, namun beberapa ada yang masih ragu-ragu akan prospek pembukaan pasar hingga malam. "Kalau ada yang ragu-ragu, saya bisa memaklumi. Tapi yang pasti ini akan dijalankan untuk seterusnya, mengingat potensi pasar malam itu sangat besar," kata Ujun.

Sejauh ini persiapan dilakukan dengan terus membentak mindset pedagang tentang besarnya potensi Pasar Beringharjo jika dibuka hingga malam hari. Selain itu, Ujun juga menekankan pada pemberlakuan sistem sif di masing-masing lapak pedagang demi menjaga stamina mereka. "Saya tekankan juga untuk penambahan pekerja, sistem shifting, karena tidak mungkin satu orang jaga dari pagi sampai malam," ujarnya.

Melelahkan
 Pedagang batik lainnya, Kami mengatakan perpanjangan jam operasional Pasar Beringharjo itu dianggap melelahkan oleh beberapa pedagang.

Akan tetapi melihat kesuksesan Pasar Sore ketika buka pada malam hari, mereka tak menampik ingin berpartisipasi.

"Besok [11/4] hari pertama dibuka sampai pukul 21.30 WIB. Kalau biasanya jam 17.000 kami sudah pulang, besok kami pulang malam, tentunya akan capek sekali. Saya sih sudah merencanakan bergantian jaga lapak dengan beberapa lain," kata Kami

● Lebih Lengkap Halaman 14

Pasar Beringharjo

Berasal dari kata "Beringin" yang berarti pohon beringin dan "Harjo" yang bermakna sejahtera. Pasar Beringharjo berarti pasar di tengah hutan beringin yang dimaksudkan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Luas tanah: 2,5 hektar
Jumlah pedagang: 6000 pedagang
Jumlah los: 5441 los
Jumlah pengunjung rata-rata: 16.000 orang per hari

Dibangun pertama kali: 1925 (bagian depan).
Pembangun: Nederlandsch Indisch Beton Maatschappij (Ios) dan Sri Sultan HB VIII (bangunan pasar).

Julukan: Eender Mooiste Passer Op Java atau pasar terindah di pulau Jawa saat masa kolonial, dan Pasar Gedhe.
Karakter bangunan: Bergaya artdeco.

Dibuat dari berbagai sumber

-Din. Perindag Netral @ Bioja
 Gunung Dikerahui

Yogyakarta, 11 April 2018
 Ptl. K. Seko



Pengunjung mulai memadati salah satu sudut los zonasi batik di Pasar Beringharjo, Selasa (10/4).

MARION JOGJA/SALADINA ANNISA AZMI

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005